

RESPONSABILIZAN A CONSEJERA DEL IECM

Recibe amenazas diputada de Morena

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

El Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de la Ciudad de México condenó las amenazas en contra de su coordinadora, Martha Ávila, tras la queja que presentó ante el Instituto Nacional Electoral (INE), para que Carolina del Ángel, consejera del Instituto Electoral capitalino (IECM), sea removida de su cargo.

A través de un comunicado, la bancada del partido guinda explicó que en días pasados ofreció una conferencia de prensa sobre las acciones que tomaría contra dicha consejera, debido a su postura en la designación de las diputaciones plurinominales en el Congreso local.

Añadió que después de este evento, personal de la oficina de Ávila recibió una llamada amenazante en la que se exigía el retiro de la queja.

“Estos hechos de violencia e intimidación son inaceptables en una sociedad democrática como la de la Ciudad de México”, se lee en el documento de Morena, en el que también se responsabiliza a Del Ángel de cualquier acto en contra de Ávila.

“No vamos a desistir en nuestra lucha por la democracia y la integridad en la vida pública de la Ciudad de México”, afirmó.



· Martha Ávila interpuso una queja ante el INE

SOLICITUD



- La bancada guinda en el Congreso local pidió la remoción de Carolina del Ángel

